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REQUERIMENTO Nº 046/2022 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, que seja encaminhado o presente requerimento ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal de Obras e Serviços e demais 

relacionadas, para que nos seja encaminhada informações sobre como funciona a 

operação tapa buracos das vias públicas do Município, como e com qual 

periodicidade a empresa é acionada e qual a quantidade de dias que a empresa 

contratada fica disponível para atender as demandas do município, e, por fim, se 

há previsão de contratação de empresa para atendimento permanente da 

demanda local? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

É evidente que o a pavimentação asfaltica de nossas ruas é muita 

antiga e a grande maioria dos principais bairros tem parte de suas ruas tomadas por 

buracos e, em alguns pontos, ocorre deterioração significativa da via de rolagem que 

exige recapeamento, eis que não comporta mais apenas os reparos. Como vereador, 

estou recebendo incontáveis mensagens e ligações dos munícipes questionando a 

ineficácia da operação tapa buracos de nosso município. Os buracos, além do 

desconforto, causam danos aos veículos, prejuízo ao contribuinte e, o pior, podem ser 

a causa de graves acidentes, sendo um verdadeiro perigo para a população de nosso 

município. 

Assim, diante da situação precária e crescente, bem como diante da 

ação nitidamente insuficiente da empresa contratada para realizar os reparos 

chamados de “tapa buraco”, venho requerer esclarecimentos sobre como se dá seu 

funcionamento, articulando as questões que seguem: 

 

-Como a empresa que atua nos reparos das vias, no chamado tapa 

buracos é acionada pelo poder público?  

 

- Qual a quantidade de dias que ela pode ficar disponível pra atender 

o município?  
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-  Qual a possibilidade, previsão e viabilidade, de mantermos uma 

empresa disponível, integralmente, para atender a cidade diante da enorme demanda 

por reparos de buracos nas nossas vias públicas? 

 

Assim, como representante do poder Legislativo, sinto-me na 

obrigação de saber sobre a questão, sobretudo visando fiscalizar e esclarecer os 

munícipes nas questões pertinentes à segurança, manutenção e emprego dos 

recursos públicos, tudo visando a melhoria da qualidade de vida de toda nossa 

coletividade. 

Espero que esta propositura seja bem acolhida pelo Poder Executivo 

de Jaguariúna, que, como de praxe, certamente enviará as informações aos cuidados 

de nosso gabinete o mais rápido possível.  

Jaguariúna, 04 de março de 2022. 

a. VEREADOR WILIAN BARBOSA DO MORRINHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 08 de março de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 09 de março de 2022. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


